

Soraya Rodríguez Ramos

*Portavoz
del
Grupo Parlamentario Socialista*

Sr. D. Alfonso Alonso Aranegui

PORTAVOZ

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR

Madrid, 13 de julio de 2012

Estimado Portavoz:

Me dirijo a ti tras haber tenido constancia de las expresiones ofensivas que utilizó en la sesión plenaria del Congreso del pasado miércoles la diputada de tu grupo parlamentario Andrea Fabra, en el momento en que el Presidente del Gobierno anunció los recortes que aprobará el Consejo de Ministros y que afectarán a la reducción de las prestaciones de aquellas personas que han perdido su puesto de trabajo.

Coincidirás conmigo en que no es ni admisible políticamente, ni tolerable desde cualquier consideración ética, que, a la grave situación económica que atravesamos y a los recortes de prestaciones y derechos que sufren los ciudadanos, añadamos precisamente desde la sede en la que están representados los intereses generales de la sociedad española, cualquier afrenta o insulto dirigido a quienes vienen soportando los más graves efectos de la crisis.

En cualquier caso, también compartirás conmigo que, dirigidas al colectivo que fuese, expresiones como las pronunciadas por la citada diputada merecen una respuesta contundente por quienes tenemos responsabilidades de dirección parlamentaria porque, de quedar impunes, serían un factor de descrédito que afectaría al conjunto de quienes, desde el respeto a los demás, y desde las legítimas diferencias políticas, hacemos del trabajo en el Parlamento un servicio permanente a la sociedad española.

Pero si estas manifestaciones van dirigidas a quienes se encuentran en la dramática situación de haber perdido su puesto de trabajo, en el momento en que el gobierno anuncia un recorte en sus prestaciones por desempleo no es ni tan siquiera imaginable inhibirse ante estas manifestaciones intolerables porque los ciudadanos merecen no solo nuestro respeto sino un comportamiento impecable por parte de quienes lo representan.

Por ello, te insto a que adoptes con carácter inmediato las decisiones necesarias para solicitar a esta diputada que renuncie a su acta. Es preciso hacerla entender, y entiendo que tú eres el adecuado por tu responsabilidad, que, después de tan reprobables manifestaciones, no es posible que siga ostentando la representación de la soberanía popular.

